



NOVIEMBRE 2022

Fecha: 8 de Noviembre 2022.

Salón Bugambillas, Hotel Sheraton Maria Isabel.

Patrocinador: Corporativo Ultra.

Asistentes: 90.

ASIS Capítulo México celebró su tradicional reunión mensual en el en el Hotel Sheraton María Isabel, donde además contaron con la participación de Braulio Arsuaga Losada, presidente del Consejo Nacional Empresarial Turístico y CEO de Grupo Presidente, como ponente principal para ofrecer su plática titulada “Ruta crítica de competitividad turística en México”.

El desayuno comenzó con una bienvenida de parte de Brisa Espinosa hacía los asociados y a los invitados especiales. Fabiola Enríquez, coordinadora de seguridad turística, realizó la lectura del código de ética con todos los asistentes de pie. También se agradeció la presencia y el apoyo a

César Salazar y Alberto Milla Juárez, el director de Operaciones y subdirector de Ventas, respectivamente, de Corporativo Ultra, quienes fungieron como patrocinadores.

Posteriormente se mencionó la pasada junta mensual, donde se ratificó al comité de elecciones 2022, el cual será precedido por Eduardo Téllez, quien ofreció unas palabras para explicar las elecciones de la próxima reunión en diciembre. Eduardo también felicitó a Gabriel Bernal, quien se convirtió en el presidente electo de la asociación AMESP.

Después se le cedió la palabra a la presidenta ejecutiva Midori Llanes, quien de manera virtual comentó la elección de una causa para voluntariado como se realiza al finalizar el año. Pablo Vázquez Camacho, subsecretario de Participación Ciudadana y Prevención del Delito, continuó con la explicación del programa “Alto al fuego”, que consiste en apoyos alimenticios para jóvenes en situación de vulnerabilidad frente a la violencia.

El evento llegó a su momento principal cuando el invitado especial tomó el micrófono. Braulio Arsuaga Losada comenzó su ponencia hablando de cifras en cuanto al turismo en México, comparando los índices con otros países. De igual manera, mencionó la importancia de aumentar la seguridad a la par del turismo para tener un mejor alcance a nivel internacional y combatir la imagen negativa que se pueda percibir en el área de nuestro país; reconoció la falta de apoyo en cuanto presupuesto por parte del gobierno hacia este sector, haciendo énfasis en que el sector debería ser de los de principal importancia para el país, incluso señaló el ejemplo de la pandemia, situación en la que México fue una de las pocas naciones en mantener sus fronteras abiertas con el fin de prolongar el turismo. Aún así, expresó su creencia en México y en su capacidad de crecer y fomentar el turismo de manera segura.

Braulio finalizó con una sección de preguntas y respuestas, entre las que abundaron cuestionamientos hacia las áreas farmacéuticas, hoteleras y turísticas en cuestiones de seguridad. Él respondió señalando que a pesar de que sí se presentan situaciones de riesgo en estos sectores, siempre se puede trabajar para mejorar los actos para resolverlos y volvió a recalcar el apoyo necesario en conjunto con el gobierno para mejorar la seguridad y potencializar así el recurso turístico.

Finalmente, se le otorgó al ponente un reconocimiento, el cual Braulio agradeció y también reconoció el apoyo del sector de seguridad privada que caracteriza ASIS en su propio sector.

Por último, se agradeció la presencia de los asociados al evento y se les recordó la próxima reunión con motivo de elecciones que se llevará a cabo el 6 de diciembre.

